

電池は透明の袋に入れて

乾電池には、有害な物質が含まれています。ごみとして出す場合は、乾電池だけを透明のビニール袋に入れて、燃やさないごみの収集日に出してください。

第322号

1990年7月



広報やわた

発行 八幡市役所

京都府八幡市八幡園内75

電話 (075) 983-1111

編集 企画部秘書広報課

人口 7万5521人 (前月より133人増)

(1990年6月1日)

男:3万7485人 女:3万8036人

世帯 2万4141世帯

動きき 出生 98人 死亡 31人

(5月分) 転入 381人 転出 315人



新しい緑の軸を目指す

第二京阪道路

防賀川沿いは桜並木に

京都から関西国際空港への新しい幹線道路として建設される第二京阪道路の一部基礎工事が6月から、沿線のトップを切って内里地区の防賀川沿いで始まりました。また、西村正男市長は6月4日、同道路の「デザインコンペ」で、国道1号や名神高速道路を結ぶ延長29.7kmの幹線道路を平成2年八幡市議会第一回臨時会で報告しました。

第二京阪道路は、京都市伏見区大路の伏見駅から、大坂門真駅の近畿自動車道を結ぶ延長29.7kmの幹線道路で、国道1号や名神高速道路を建設するもので、同道路は自動車専用道路一般です。

建設着手は、機能性をもとに環境、景観との調和を大切にしながら、左岸は木津川右岸が43m、右岸は80mになつており、建設省近畿地方整備局は地盤沈下率は木津川右岸が4%を用いています。

地盤沈下率は木津川右岸が4%を用いています。

留学生を授業に招き
生きた英語を勉強

